
 Помни: око Мое над тобою 

Олег Акуленко, пастор церкви «Благодать». 

Откр.14:6 «И увидел я другого Ангела, летящего 

по средине неба, который имел вечное Евангелие, 

чтобы благовествовать живущим на земле и 

всякому племени и колену, и языку и народу». 

Слава Господу, что у нас есть вечное Евангелие. 

Никто не может отменить это послание от Бога. 

Он отвечает на самые насущные проблемы жизни. Каждый стих Библии есть добрая весть.  

Пс.138:1-17 «Начальнику хора. Псалом Давида. Господи! Ты испытал меня и знаешь. Ты 

знаешь, когда я сажусь и когда встаю; Ты разумеешь помышления мои издали. Иду ли я, 

отдыхаю ли - Ты окружаешь меня, и все пути мои известны Тебе. Еще нет слова на 

языке моем, - Ты, Господи, уже знаешь его совершенно. Сзади и спереди Ты объемлешь 

меня, и полагаешь на мне руку Твою. Дивно для меня ведение [Твое], - высоко, не могу 

постигнуть его! Куда пойду от Духа Твоего, и от лица Твоего куда убегу? Взойду ли на 

небо - Ты там; сойду ли в преисподнюю - и там Ты. Возьму ли крылья зари и переселюсь 

на край моря, - и там рука Твоя поведет меня, и удержит меня десница Твоя. Скажу ли: 

"может быть, тьма скроет меня, и свет вокруг меня [сделается] ночью"; но и тьма не 

затмит от Тебя, и ночь светла, как день: как тьма, так и свет. Ибо Ты устроил 

внутренности мои и соткал меня во чреве матери моей. Славлю Тебя, потому что я 

дивно устроен. Дивны дела Твои, и душа моя вполне сознает это. Не сокрыты были от 

Тебя кости мои, когда я созидаем был в тайне, образуем был во глубине утробы. Зародыш 

мой видели очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня назначенные, когда ни 

одного из них еще не было. Как возвышенны для меня помышления Твои, Боже, и как 

велико число их!». 

Сегодняшний мир взаимозависим и уязвим, сжат в одну точку. Люди находятся в 

состоянии постоянного стресса, все необходимо делать все быстро. При этом, несмотря на 

то, что мир густонаселен, проблема одиночества очень велика. Люди постоянно 

чувствуют себя никому не нужными, никто ими не интересуются, годами они несут 

отверженность. Господь дает выход из этого состояния человека. 

Слово Божие говорит о личности Бога, Иисуса Христа, Он Сам – центр всего. Люди 

задаются сегодня вопросами: «Каков Бог? Что мне ожидать от Него?»  

Почему важно доверять Богу? 

1. Бог имеет всеведение. Он знает абсолютно все. Он знает Себя, как бесконечную 

Личность, знает, что было, что есть и что будет. Божие знание постоянно и одновременно, 

оно не изменяется, Он имеет абсолютное знание обо всем. Его знание совершенно. Среди 

множества людей на земле Он знает каждого человека в отдельности. Господь говорит, 

что даже если мать забудет грудное дитя, то Он не забудет. Бог знает, как избавлять 

благочестивых от искушения, как вывести из него, чтобы мы не надломились.  



Он также знает и постыдное, позорное в нашей жизни. В Мтф.7:23 Иисус говорит: «Я 

никогда не знал вас, отойдите от Меня, делающие беззаконие». Они делали многое от 

Его имени, но Он говорит, что никогда не знал их. Что это значит? Бог никогда не знал их 

как Своих, они никогда не принадлежали Господу. Это суровый приговор. Когда Иисус 

пришел в первый раз, он приглашал грешников к Себе, но во второй раз Он придет в славе 

Своей как Судья.  

2. Бог присутствует везде. Он вне времени, вне пространства. Господь есть Дух. Бог не 

зажат в рамки пространства. Это вдохновляет, воодушевляет нас. Иер.23:23-24 говорится 

«Разве Я - Бог [только] вблизи, говорит Господь, а не Бог и вдали?  Может ли человек 

скрыться в тайное место, где Я не видел бы его? говорит Господь. Не наполняю ли Я 

небо и землю? говорит Господь». Он с нами во все дни до скончания века. Если в твоей 

жизни сегодня долина смертной тени, Бог с тобой, держит тебя за руку твою, говорит 

тебе: «не бойся, ибо Я с тобою; не смущайся, ибо Я Бог твой; Я укреплю тебя, и помогу 

тебе, и поддержу тебя десницею правды Моей» (Ис.41:10). Его намерения к добру, 

направлены на то, чтобы поддержать нас, Он с нами. Он наполняет Своим присутствием 

нашу жизнь. Книга пророка Иеремии говорит: «Вот, Я буду наблюдать над вами к 

погибели, а не к добру; и все Иудеи, которые в земле Египетской, будут погибать от 

меча и голода, доколе совсем не истребятся» (Иер.44:27). Бог может являть Свое 

присутствие и для того, чтобы совершать Свои суды. 

3. Бог являет Свою заботу. Его намерения для каждого человека во благо. Он сотворил 

нас, мы не по ошибке пришли в этот мир. Мы дивно устроены, каждый уникален, 

неповторим. Мы дороги, значимы, ценны в очах Господа. В Его книге записаны все дни, 

назначенные для нас. Его присутствие направлено на то, чтобы все люди спаслись и 

достигли познания истины.  

Давид говорит «Всегда видел я пред собою Господа, ибо Он одесную меня; не 

поколеблюсь» (Пс.15:8). 

Не дрогни, не остановись, не позволь поколебать чему-то или кому-то тебя. Да даст 

Господь нам видеть Его присутствие, Его заботу и защиту для нас каждый день. 


